



PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) Tbk

INFORMASI KEPADA INVESTOR

(No. 11 /PR000/COP-IS200000/2017)

Satelit Telkom 3S Sukses Diluncurkan

Jakarta, 15 Februari 2017 – PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk. ("Telkom" atau "Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa Satelit Telkom 3S telah sukses diluncurkan pada hari ini pukul 4:39 WIB atau 14 Februari pukul 18:39 waktu setempat dari Guiana Space Center, Kourou, French Guiana. Telkom 3S akan menempati posisi orbit 118 derajat Bujur Timur (BT). Telkom 3S dibuat oleh Thales Alenia Space (TAS) Perancis, dan diluncurkan oleh Arianespace.

Total investasi untuk satelit ini adalah sebesar US\$215 juta dengan masa aktif 15 tahun. Satelit ini membawa 42 transponder yang terdiri atas 24 transponder C-Band, 8 transponder *extended* C-Band dan 10 transponder Ku-Band. Teknologi KU-Band merupakan teknologi baru yang belum ada pada satelit-satelit Telkom sebelumnya baik Telkom 1 maupun Telkom 2. Telkom 3S menjangkau seluruh wilayah Indonesia, Asia Tenggara, dan sebagian wilayah Asia Timur. Satelit Telkom 3S didesain untuk dapat memberikan layanan televisi *high-definition*, komunikasi selular yang lebih cepat, dan layanan internet broadband yang lebih baik. Satelit ini melengkapi jaringan *backbone* berbasis serat optik Telkom yang menjangkau seluruh Nusantara dimana hingga saat ini telah mencapai 87,000 km.

“Kami berharap bahwa satelit Telkom 3S akan membantu Telkom untuk meningkatkan kapasitas dalam melayani pelanggan dengan lebih baik, terutama yang berada di area 3T (Terluar, Terdepan, Tertinggal). Peluncuran satelit Telkom 3S ini menjadi *milestone* bagi kami untuk mewujudkan komitmen dalam membangun masyarakat digital di Indonesia dan memberikan kontribusi kepada ekonomi nasional secara umum”, kata CEO Telkom, Alex J Sinaga.

Kebutuhan satelit amat mendesak di Indonesia, mengingat bahwa Indonesia merupakan negara kepulauan yang besar, dan saat ini pasokan satelit masih sangat terbatas. Oleh karena itu, dengan diluncurkannya satelit baru ini diharapkan dapat mengurangi ketergantungan perusahaan kepada penyedia satelit luar negeri. Saat ini Telkom juga tengah mempersiapkan satelit Telkom 4 yang direncanakan akan diluncurkan pada tahun depan, sebagai usaha untuk mengantisipasi meningkatnya permintaan konektifitas di Indonesia.

Hormat kami,

PRAKOSO IMAM SANTOSO
AVP Shareholder Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
Fax. : 62-21-5220500
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

92